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1. СМИ о Таймыре 
 

Северяне, отправившиеся в зону СВО, сохранят за собой очередь на получение мер 
госсподдержки 

На заседании Правительства Красноярского края утверждены изменения в отдельные 
нормативно-правовые акты по предоставлению мер поддержки лицам, осуществляющим 
виды традиционной хозяйственной деятельности, и принимающих участие в специальной 
военной операции. 

Оленеводы, охотники и рыбаки, проживающие и осуществляющие традиционную 
хозяйственную деятельность в районах Крайнего Севера, имеют право на получение ряда 
мер господдержки – услуг по завозу на промысловые участки, единовременной выплаты на 
покупку снегохода, предоставление кочевого жилья и керосина для его освещения, 
строительных и отделочных материалов для строительства дома, ТМЦ, навигаторов и 
спутниковых телефонов, медицинских аптечек и т.д. 

Среди требований предоставления данных мер господдержки – ведение гражданином 
традиционной хозяйственной деятельности и нахождение на территории района. Теперь же 
из этих правил сделано исключение для участников специальной военной операции. 

«Внесенные изменения позволят гражданам, включенным в реестр очередности, но не 
получившим меру поддержки по причине участия в СВО, в первоочередном порядке могут 
получить данную меру поддержки после возвращения, без необходимости повторной подачи 
заявления и документов», – пояснил руководитель агентства по развитию северных 
территорий и поддержке КМН Красноярского края Антон Нарчуганов. 

«Таймыр» 

Глава Таймыра Евгений Вершинин проверил качество школьных обедов 
Глава Таймыра Евгений Вершинин с контрольным визитом посетил Дудинскую среднюю 

школу №5, где пообщался с детьми и узнал их мнение о качестве горячего питания в учебном 
заведении. 

«Работа столовой организована профессионально, вопросы питания школьников 
находятся под постоянным контролем, ведь от этого зависит здоровье и самочувствие детей. 
Самый главный показатель – это довольные ученики», - подчеркнул руководитель 
территории, лично убедившись в том, что детей кормят хорошо. 

В свою очередь заместитель начальника управления образования администрации 
района Ольга Ленивцева и директор Дудинской средней школы №5 Мария Назарова 
рассказали главе района о существующих проблемах системы питания в школьных столовых 
муниципального района. Это низкая стоимость приготовления горячего питания, 
установленная законодательством Красноярского края для льготных категорий обучающихся, 
а также высокая стоимость продуктов питания, предлагаемая поставщиками при проведении 
конкурсных процедур на поставку продуктов питания в образовательные организации ввиду 
отсутствия конкуренции в муниципальном районе. 

По информации министерства образования Красноярского края, в настоящее время 
разрабатывается проект закона, в котором будут учтены предложения Таймырского Долгано-
Ненецкого муниципального района с учётом анализа предоставленных обоснований, 
касающихся изменения стоимости питания. 

Кроме того, по предложению Евгения Вершинина будет подготовлено письмо в 
Законодательное собрание Красноярского края с просьбой поддержать инициативу 
министерства образования Красноярского края в вопросе увеличения стоимости горячего 
питания обучающихся льготной категории, проживающих на севере Красноярского края. 

Напомним, с 1 сентября 2022 года все ученики школ с 1-го по 4-й класс обеспечены 
бесплатным одноразовым питанием. Бесплатное двухразовое горячее питание получают 
дети с ограниченными возможностями здоровья. Ученики из малообеспеченных и 
находящихся в трудной жизненной ситуации семей, обучающихся с 5-го по 11-й класс в 
первую смену, обеспечены горячим завтраком, во вторую – обедом. 
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В МО «Городское поселение Диксон» все учащиеся с 1-го по 11-й класс из 
малообеспеченных и находящихся в трудной жизненной ситуации семей, а также 
обучающиеся с ограниченными возможностями здоровья получают в первую смену завтрак и 
обед, кто учится во вторую смену - обед и полдник. 

Отметим, во всех школах муниципального района осуществляется родительский 
контроль за организацией питания. Всю актуальную информацию, касающуюся организации 
школьного питания, можно найти на сайтах образовательных учреждений. 

«Таймыр» 

«Норильсктрансгаз» компенсировал 122 млн рублей ущерба после разлива 
авиационного топлива на Таймыре 

Компания «Норильсктрансгаз» полностью возместила ущерб в размере 122 млн руб., 
причиненный окружающей среде из-за разлива авиационного топлива на Таймыре, сообщает 
СУ СКР по Красноярскому краю и Республике Хакасия. 

Как ранее писал «Ъ-Сибирь», разлив нефтепродуктов произошел в июле 2020 года в 
районе поселка Тухард в 76 км от Дудинки. При перекачке авиатоплива с баржи в резервуар 
на производственном складе произошла разгерметизация трубопровода, в окружающую 
среду попало не менее 38 тонн топлива. В том числе, часть его попала в ручей и в систему 
озер, расположенных в Таймырском Долгано-Ненецком муниципальном районе. В связи с 
произошедшим был введен режим ЧС районного характера. 

Следственными органами было возбуждено уголовное дело о нарушении правил охраны 
окружающей среды при эксплуатации промышленных объектов. Его фигурантами стали пять 
сотрудников АО «Норильсктрансгаз». По версии следствия, «в результате ненадлежащего 
исполнения своих обязанностей обвиняемые допустили эксплуатацию трубопровода, не 
отвечающего требованиям правил охраны окружающей среды и промышленной 
безопасности». Обвиняемые вину в инкриминируемом преступлении не признали. 

В ближайшее время уголовное дело с утвержденным обвинительным заключением будет 
направлено в суд для рассмотрения по существу. 

Коммерсантъ-Сибирь 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Оперативная информация по прохождению паводка на реке Енисей 

По информации районного управления по делам ГО и ЧС уровень воды на реке Енисей в 
районе города Дудинки к 11:00 18 мая составил 591 см. За минувшие сутки вода поднялась на 
11 см. 

Кромка льда на Енисее находится между селами Верхнеимбатское и Верещагино, что в 
820 км от Дудинки. В 2022 году кромка льда приближалась к участку с. Курейка — г. Игарка в 
350 км от Дудинки. 

В связи с приближением паводка и предстоящим повышением уровня воды Управление 
по делам ГОЧС рекомендует убрать имущество с береговой линии рек Енисей и Дудинка. 

 
Дудинцев приглашают присоединиться к Всероссийской акции 

В Общероссийский День библиотек, 27 мая, центральная библиотека приглашает всех 
желающих стать участниками Всероссийской акции «Библионочь 2023.Читаем вместе». 
Время начала мероприятия — 17:00. 

Вниманию посетителей будут предложены игровая и литературно-музыкальная 
программы, караоке, танцевальный флэшмоб и дефиле, участником которого может стать 
каждый, посетивший «Библионочь» в костюме литературного героя. Участников акции также 
ждут красочные фотозоны, литературный буфет, роспись в стиле аквагрим и мехенди. 

Кроме этого, будут организованы мастер-классы по моделированию из воздушных 
шаров, окрашиванию банданы в стиле тай-дай, изготовлению цветов из фоамирана и росписи 
деревянных закладок. 
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Украшением вечера станут выступления творческих коллективов и исполнителей 
города: хореографического ансамбля «Жемчужина Заполярья», студии эстрадного танца 
«Extreme», Юлии Курдогло, Сергея Сигунея, артистов таймырского Дома народного 
творчества. 

Завершится «Библионочь» кинопоказом художественного фильма из фондов 
библиотеки. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 

 
В Норильске запускают второй асфальтобетонный завод: это увеличит площади 
ремонта дорог 

В ближайшее время резидент Арктики компания «ИЛАН-Норильск» запустит второй в 
северном городе асфальтобетонный завод. Об этом рассказал начальник городского 
управления автомобильных дорог Игорь Петеримов. 

По расчетам, в 2023 году два завода произведут не менее 250 тысяч тонн 
асфальтобетонной смеси. Из них сто используют на муниципальных объектах. 

В этом году в Норильске запланирован ремонт более 26 километров автомобильных 
дорог. Для сравнения: в прошлом году рабочие отремонтировали менее 11 километров. 

«Что касается проездов дворовых территорий, в прошлом году у нас плановый 
показатель был 30 тысяч квадратных метров, в этом – более 50 тысяч. Дворовые территории 
в 2022 году – 84 тысячи квадратов, в текущем запланирован ремонт не менее 100 тысяч 
квадратных метров. Техника и люди – все находится уже на территории», – рассказал Игорь 
Петеримов. 

Когда наступят устойчивые положительные температуры, по прогнозам, это перспектива 
ближайших семи-десяти дней, в Норильске стартует ямочный ремонт. 

«Таймырский телеграф» 
4. СМИ о Красноярском крае и СФО 

 
Капитальный ремонт проведут в более 3000 домах края 

В крае с 2023 по 2025 годы капремонт пройдёт в более 3000 домах края. В этом году 
будет выполнено более 500 видов работ на сумму около 5 млрд рублей. 

За три года заменят системы теплоснабжения, водоотведения, горячего и холодного 
водоснабжения в 753 домах; новые фасады появятся у 272 домов, новые крыши – у 795 
домов, заменят систему электроснабжения в 566 домах, обновят фундаменты 17 домов, 
подвалы – у 123 домов. Системы газоснабжения будут заменены в 157 домах края. В 543 
домах Красноярска, Ачинска, Канска, Дивногорска, Лесосибирска, Назарова, Норильска, 
Сосновоборска, Шарыпова, Железногорска, Зеленогорска, а также в Кежемском и 
Таймырском Долгано-Ненецком районах появятся новые лифты. В части домов будет 
выполнено несколько видов капремонта. 

В Красноярске сосредоточено самое большое количество многоквартирных домов, в 
столице края капремонт пройдёт в более 900 многоквартирных домах. 

Юрий Шестопалов, заместитель министра строительства края: «Программа капремонта 
разделена на трёхлетние этапы, в этом году начался новый этап реализации. Жители, у 
которых запланирован ремонт дома на 2023-2025 годы, заранее провели общедомовые 
собрания о согласии либо замене вида работ, если считали это необходимым. Проведены 
торги по отбору подрядных организаций, и работа началась уже во всех муниципалитетах. 
Дома, которые собирают средства на ремонт самостоятельно, а не с помощью Фонда 
капитального ремонта, также должны выполнять капремонт в соответствии с региональной 
программой. Домам со спецсчетами необходимо уделить особое внимание замене лифтового 
оборудования. В соответствии с техническим регламентом до 2025 года все лифты, 
отслужившие 25-летний срок, должны быть заменены на новые. У нас нет сомнений, что в 
домах, накапливающих средства в общем фонде, эта обязанность будет выполнена. 
Учитывая высокую стоимость замены лифтов, собственникам со спецсчетами следует 
заранее понимать, каким образом они будут выполнять эти работы». 
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Для справки 
Программа капитального ремонта многоквартирных домов действует в крае с 2014 году. 

За это время капремонт выполнен в более 6000 домов. В каждом третьем доме выполнен как 
минимум один вид ремонта, а в каждом пятом – более двух. Очерёдность проведения 
капремонта в любом доме можно увидеть на сайте Фонда капитального ремонта 
https://www.fondkr24.ru/ в разделе Мой дом/Баланс дома.   

Красноярский край 
 

Край может лишиться почти 30% своего бюджета 
Красноярский край может лишиться почти 30% своего бюджета — компания 

«Норникель» намерена стать налоговым резидентом другого региона. Об этом сегодня на 
сессии Заксобрания рассказал депутат Андрей Метцлер. 

По его словам, руководство «Норникеля» берет курс на формирование своего центра 
прибыли в Мурманске. Чем утечка налогов от такого промышленного гиганта грозит нашему 
краю догадаться не сложно, по сути, налоги компании — это деньги жителей. И эффектом 
может стать урезанные бюджеты на ремонты и соц.сферу: не построенные школы, больницы, 
закрытые инвестиционные программы. При этом, «Норникель» продолжит работать в крае и 
влиять на экосистему. Чего стоит только экологическая катастрофа в мае 2020, когда на 
дочернем предприятии «Норникеля» произошла утечка более 20-ти тысяч тонн дизельного 
топлива. Когда такой ущерб наносится среде, а налоги, которые должны хоть как-то 
компенсировать происходящее будут платить «где-то там», нужно спрашивать с 
менеджмента, заявил Метцлер. Приводим фрагменты его выступления. 

Смена центра прибыли «Норникеля» крайне негативная картина для нашего региона, 
подытожил депутат. Впереди формирование и рассчёт краевого бюджета, с которым 
напрямую связаны поступления от крупных финансовых промышленных групп. Депутат 
предложил подготовить план действий, который сможет предотвратить неблагоприятное 
развитие событий. В идеале, в этом разговоре должны принять участие сами ген.директора 
крупных компаний. 

«ПРИМА ТВ» 
 
В Красноярском крае сокращается рождаемость 

Уполномоченная по правам ребенка в Красноярском крае Ирина Мирошникова 
рассказала, что сейчас в регионе проживают 630 тысяч детей. 

По ее информации, последние несколько лет в крае снижается рождаемость. Так, в 2014 
году в регионе родились 41 218 малышей, в 2018 – 33 338, в 2021 – 28 406, а в 2022 – 26 401. 

При этом число многодетных семей уже превысило 46 тысяч. 
Однако за последние десять лет сократилась численность детей-сирот. Также 

уменьшилось количество преступлений, совершенных подростками. 
Тем не менее за последние два года из приемных семей обратно в детские дома 

вернули 376 детей. 
1-line.ru 

 
5. СМИ о России 

 
Небензя: РФ оставляет за собой право на любые меры для ликвидации угроз со 
стороны Украины 

Россия сохраняет за собой право на принятие всех необходимых мер для нейтрализации 
угроз безопасности, исходящих с территории Украины. Об этом заявил в четверг постоянный 
представитель РФ при ООН Василий Небензя, выступая на созванном по инициативе Москвы 
заседании Совета Безопасности всемирной организации, посвященном теме западных 
поставок оружия Киеву. 

"Россия оставляет за собой право на принятие всех необходимых мер для 
нейтрализации угроз в сфере безопасности. Цели специальной военной операции будут 
выполнены", - подчеркнул он. 
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"Странам Запада было прекрасно известно, кого именно они приводят к власти в 
результате государственного переворота в 2014 году и кого они тщательно взращивали до 
этого в интересах планомерного превращения Украины в "анти-Россию", - отметил дипломат. 
- Человеконенавистническая суть нынешнего киевского режима, преклоняющегося перед 
украинскими националистами прошлого, совершавшими чудовищные преступления против 
мирного польского, еврейского, русского населения, в полной мере проявилась в развязанной 
им многолетней войне против русскоязычного населения Донбасса". 

По его словам, страны Запада "не только не препятствовали этому, но и, как признаются 
сами их лидеры, откровенно саботировали выполнение минских договоренностей, чтобы 
продолжать использовать киевские власти в собственных интересах". "Не отказываются они 
от своих целей и сейчас, несмотря на уже беспрецедентный уровень своей вовлеченности в 
конфликт", - констатировал Небензя. 

ТАСС 
 
В новый пакет санкций США против России включат 300 компаний, судов и самолетов 

В новый пакет антироссийских санкций Соединенных Штатов войдут порядка 300 
компаний, лиц, судов и самолетов. Накануне саммита лидеров G7 высокопоставленный 
представитель администрации США добавил, что экспортные ограничения коснутся 70 
предприятий РФ, а также и других стран. Об этом пишет РИА Новости. 

По словам представителя США, санкции призваны усложнить России «поддерживать 
свою военную машину». 

Подробности он не сообщил. Он добавил, что также будут «ограничения в получении 
экспортных товаров из США в отношении почти 70 компаний из России и третьих стран». 

По данным представителя американских властей, новые ограничения коснутся в том 
числе компаний, задействованных в попытках обойти действующие санкции в Европе, на 
Ближнем Востоке и Азии. 

Ранее сообщалось, что ЕС не планирует официально вводить санкционные меры в 
отношении российской государственной компании «Росатом» в 11-м пакете санкций. В 
Евросоюзе считают, что одни только санкции не смогут привести к независимости союза от 
российских поставок энергоносителей. 

Также политолог и публицист Николай Стариков призвал перестать считать 
санкционные пакеты Запада против России. По его мнению, полный разрыв энергетических 
связей между РФ и Европой неизбежен и уже не за горами. Он добавил, что несмотря на то, 
что отдельные страны ЕС, такие как Венгрия или Словакия, выступают против отказа от 
российского газа, рано или поздно их все равно к этому принудят, «не в 11-м, так в 27-м 
пакете санкций». 

«Газета» 
ЦБ: сомнений в устойчивости бюджета быть не должно 

Сомнений насчет устойчивости российского бюджета в 2023 году быть не должно, заявил 
зампред ЦБ РФ Алексей Заботкин. По его словам, повышение дефицита бюджета над 
плановыми показателями никого Центробанк пугает. 

"Оснований, чтобы ставить под сомнения расходные параметры бюджета, не возникает. 
Ненефтегазовые доходы идут выше бюджетного плана, нефтегазовые доходы 
компенсируются бюджетным правилом", – цитирует Заботкина ТАСС. 

В начале мая Минфин России опубликовал данные, согласно которым бюджет с января 
по апрель нынешнего года был исполнен с дефицитом 3,424 триллиона рублей, при том что 
запланированный дефицит на нынешний год – порядка 2,925 триллиона. 

Ранее официальный представитель Кремля Дмитрий Песков, комментируя информацию 
о росте дефицита бюджета, заявил, что ситуация находится под контролем. Он подчеркнул, 
что "на самом деле у нас достаточно хорошие макроэкономические показатели". 

Вести 
Мишустин: пора начинать подготовку к отопительному сезону 

О необходимости начинать подготовку к следующему осенне-зимнему отопительному 
сезону напомнил российский премьер-министр Михаил Мишустин. На заседании 
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правительства 18 мая он призвал заранее создать запасы топлива на предприятиях 
энергетики, а также провести ремонт оборудования в ЖКХ. 

Российские власти направляют на подготовку к предстоящему отопительному сезону 
более 1 триллиона рублей, добавил к этому призыву глава Минэнерго Николай Шульгинов. 
Он отметил, что ремонтная и инвестиционная программы в этой сфере реализуются, 
несмотря на связанные с санкционными ограничениями трудности. В предстоящий 
отопительный сезон Минэнерго России ждет роста электропотребления на 0,8%. 

Глава Минстроя Ирек Файзуллин, наоборот, на заседании правительства отчитался о 
прошлом отопительном сезоне. По его словам, удалось добиться небольшого снижения 
количества аварий. Всего жилищно-коммунальных аварий случилось около 15,7 тысячи. При 
этом, добавил он, аварией признается нарушение отопления, которое не удается устранить в 
течение шести часов. Он добавил, что сложных технологических последствий с заморозкой 
систем и выходом из строя объектов теплоснабжения в сезон 2022-2023 года удалось 
избежать. При этом основная доля аварий – это более 14,5 тысячи случаев –традиционно 
фиксируется на объектах водоснабжения и теплоснабжения. Причиной прорывов чаще всего 
становится повышенный износ сетей. 

Вести 
 

Силовики смогут сбивать любые дроны: Госдума приняла законопроект 
Госдума приняла в первом чтении законопроект, который разрешает силовикам 

уничтожать беспилотники не только в воздухе, но и на земле, под землей, на воде и под 
водой. В ходе обсуждения говорилось, что это нужно для борьбы с диверсиями. Но некоторые 
депутаты беспокоились, не остановят ли новые меры развитие «мирного» беспилотного 
транспорта. 

Инициатива была внесена в конце марта 2023 года группой депутатов-единороссов. 
Выступая от их имени, Александр Хинштейн («ЕР») напомнил: ещё в 2019 году был принят 
закон, который наделил Росгвардию, МВД, ФСБ, ФСО, СВР и ФСИН правом подавлять или 
преобразовывать сигналы дистанционного управления летающими беспилотниками, 
воздействовать на их пульты управления, а при необходимости повреждать или уничтожать. 
В прошлом году, уже после начала специальной военной операции, аналогичные права 
получило Главное управление специальных программ президента РФ (орган, занимающийся 
вопросами мобилизации). 

Сейчас беспилотные технологии «к сожалению, активно применяется в диверсионных и 
военных целях», заявил докладчик, причем речь идет не только об устройствах летающих, но 
и ездящих, плавающих и ползающих. Законопроект предлагает дать право силовикам 
пресекать движение дронов во всех сферах, пояснил докладчик, сам же механизм «нисколько 
не меняется - либо дистанционное подавление сигнала, либо уничтожение». 

Приведенная в пояснительной записке статистика такова: менее чем за год СВО только 
Росгвардия обнаружила более 2,5 тысячи летающих беспилотников и 1400 местных запусков, 
ФСИН пресекла 81 полет беспилотников над СИЗО и колониями, а ФСО - 208 полетов над 
охраняемыми объектами. Ко второму чтению, сообщил г-н Хинштейн, решено включить в 
перечень ведомств, которым пресекать будет можно, МЧС и фельдъегерскую службу. 

«Работая над законопроектом, мы убедились, что на сегодня в стране нет внятной и 
системной политики по регулированию беспилотных аппаратов в целом», - заявил он: 
правительство подготовило инициативу по воздушным беспилотникам в качестве 
транспортных средств, в других сферах вопросы "не решены никак, а в системах подавления 
и (или) противодействия им царит полный хаос»: каждый способен сегодня купить недорогое 
антидроновое ружье или мощную установку, способную подавлять сигнал на расстоянии до 
нескольких километров, и никакого госконтроля. «Надо наводить порядок в этой сфере», 
считает г-н Хинштейн, тем более что «мы живем в других условиях, когда беспилотники, 
простите, долетают до Кремля»… 

Московский комсомолец 
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Ролик без палочки: мошенники стали звонить россиянам по видеосвязи.  
Мошенники стали звонить россиянам по видеосвязи, сообщили «Известиям» в ВТБ, 

информацию подтвердили в крупнейших банках и компаниях по кибербезопасности. 
Злоумышленники имитируют работу cool-центра, пытаясь повысить доверие к себе. Они 
также ставят на аватар логотип финорганизации и присылают фото поддельных банковских 
документов. В ЦБ и прокуратуре Москвы подчеркнули: финансовые данные нельзя 
передавать собеседникам вне зависимости от того, связываются они по телефону или через 
мессенджеры. 

Новая схема мошенничества работает в два этапа, рассказал «Известиям» старший 
вице-президент ВТБ Никита Чугунов. Злоумышленники представляются сотрудниками банков. 
Первый звонок они совершают, как правило, через мессенджер или по обычному телефону. 
Если собеседник не верит, что с ним общается представитель финансовой организации, то 
мошенник перезванивает по видеосвязи, изображая обслуживание из банковского офиса, 
сообщил он. В результате у жертвы не остается сомнений в достоверности слов звонящего. 

Затем мошенники используют уже стандартные схемы, чтобы получить доступ к деньгам 
клиента, уточнил Никита Чугунов. Например, убеждают оформить кредитную заявку, сменить 
доверенный номер телефона, перевести деньги на «безопасный счет», обновить банковское 
приложение или скачать средства удаленного доступа, чтобы проверить его работу. В итоге 
они запрашивают SMS-коды под разными предлогами для получения доступа в личный 
кабинет клиента. 

— Сегодня мессенджеры стали основным каналом для активности мошенников. Доля 
звонков в них выросла почти на 15 п.п. с начала года и сейчас достигает 64%, существенно 
обогнав телефонные атаки. Они совершаются исключительно с целью получения 
персональной информации в преступных целях, а также, возможно, фотографий и 
видеоизображений клиентов, — рассказал Никита Чугунов. 

Об этой схеме обмана знают в Ренессанс Банке и МТС Банке, а также в Infosecurity a 
Softline Company. В МТС Банке уточнили: такой тренд в социальной инженерии появился 
около двух месяцев назад, и он опаснее, чем просто звонок. Уровень давления на клиента 
намного выше. Люди еще больше теряются и поддаются влиянию злоумышленников, 
подчеркнули в кредитной организации. 

Важна и психология жертвы: люди склонны больше доверять человеку, которого видят, 
добавили в Infosecurity a Softline Company… 

Известия 
 

6. Разное 
 

Мигранты последний козырь Госдепа 
Внутренний враг России - пятая колонна уже начала предвыборную президентскую 

кампанию. 
Мигранты в огромном количестве находящиеся в России наглеют не по дням, а по часам. 

То убьют русского подростка, то запретят петь Гимн России, то изобьют подростка за 
Георгиевскую ленту на груди. И подобных примеров выходок мигрантов многие тысячи по 
всей России. 

Правоохранительные органы чаще всего реагируют на подобные выходки с 
удивительной лояльностью к мигрантам. 

И наоборот, если русские парни "по-мужски" разберутся с потерявшими берега 
мигрантами наши доблестные органы записывают их в скинхеды и заводят на них уголовные 
дела. 

В связи с беспределом творимым мигрантами всех национальностей растёт социальная 
напряжённость в народе, растёт недовольство местными властями неспособными, либо не 
желающими защитить людей от возмутительных и преступных выходок мигрантов - "гостей 
России" из бывших союзных республик Союза. 

В данное время подобных "гостей" в России насчитывается около 17 миллионов. 
Вдумайтесь в это огромное число, почти 17 миллионов людей, не желающих интегрироваться 
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в наше общество, не желающих жить в России по российским законам, 17 миллионов 
человек, живущих по своим правилам и понятиям, и более того, желающих навязать нам с 
вами эти правила, желающих сделать так чтобы мы, жители России, жили по их правилам и 
понятиям. 

Семнадцать миллионов людей всеми силами старающихся показать нам что они не 
гости у нас, а хозяева. 

И с каждым месяцем количество мигрантов только увеличивается. С какой же целью 
производится завоз мигрантов в Россию против воли нашего народа? 

Всё становится просто и понятно если вспомнить что менее чем через год у нас 
президентские выборы. 

Огромное количество мигрантов в России призвано вызвать недовольство в народе и 
дестабилизировать наше общество перед президентскими выборами. 

Чем ближе будут становиться президентские выборы, тем больше будет и различного 
рода выходок мигрантов. 

Недовольство народа России будет расти, и с началом выборной компании появится 
кандидат в президенты который пообещает народу в случае его прихода к власти радикально 
решить проблему мигрантов. И люди, измученные выходками мигрантов охотно будут 
голосовать за него. И это будет катастрофа для России, ибо этот кандидат будет 
ставленником врагов России. Грудинина на выборах 2018 года помните? 

Что нужно сделать чтобы предотвратить этот катастрофический сценарий, написанный 
для нас в США? 

Ужесточить требования к мигрантам, за любую провинность, пусть это будет и мелкое 
хулиганство, либо физическое насилие по отношению к гражданам России, будь то 
неуважение, проявленное мигрантами к государственным символам России, должно караться 
немедленной депортацией мигрантов на их родину, без права реабилитации и возвращения в 
Россию. 

Любые уголовные преступления мигрантов должны караться максимально жестко, с 
максимально возможными сроками ИТК, и последующей депортацией в их страны, после 
отбытия полного срока наказания, и так же без права реабилитации. 

Все мигрантские диаспоры и другие национальные объединения мигрантов должны быть 
объявлены вне закона и распущены. 

Принадлежность мигранта к диаспорам, либо другим национальным объединениям, 
должно трактоваться как преступление, и караться реальными сроками с отбытием наказания 
в ИТК, без права досрочного освобождения. 

Все преступления мигрантов против граждан России должны караться максимально 
жестко, с полной конфискацией имущества не только осужденных, но и всех родственников 
преступника, с лишением права работы и проживания в России навечно. Жестко? 

Да, но только такими "драконовскими методами" мы сможем отстоять интересы нашего 
народа и независимость России. 

Помните, внутренний враг России - "пятая колонна", западники всех мастей уже начали 
предвыборную президентскую кампанию. 

Конт 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 19.05.2023 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 80,04 ▼ 0, 73 

EUR 86,50  ▼ 1, 08 

 
 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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8. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 
 


